

Cuba no cumple metas de construcción de viviendas

ANDREA RODRIGUEZ **Associated Press**

LA HABANA -- Cuba cumplió sólo con el 62% de su programa anual de viviendas, reconocieron las autoridades ante los diputados que por estos días trabajan en comisiones de evaluación antes del plenario del Parlamento de fin de año.

El presidente del Instituto Nacional de la Vivienda, Víctor Ramírez, indicó que en el 2009 se entregaron 20.000 de las 32.000 casas planificadas, según indicaron medios de prensa locales el jueves.

El sector de la vivienda no logró sus metas pese a los llamados del presidente Raúl Castro que incluso lanzó planes para que los ciudadanos puedan hacer su hogares sin esperar los planes gubernamentales.

Según Ramírez también se realizaron arreglos en 11.918 casas con derrumbes parciales y se repararon 180.400 con problemas de techos afectadas por los ciclones del año pasado que dañaron medio millón de viviendas.

El déficit de viviendas en la isla es de más de medio millón. Las autoridades lanzaron en septiembre de 2005 un programa para edificar 100.000 viviendas anuales pero el objetivo no se logró, pues en 2008 se tenía planeado acabar sólo 50.000, por lo que las cifras decrecieron.

En estas semanas las comisiones de la Asamblea del Poder Popular, el parlamento, se reúnen antes de la plenaria del domingo. Los trabajos son reportados por los medios locales, pero no existe acceso abierto para los periodistas.

"Marcada por los efectos combinados de los fenómenos naturales (ciclones), la crisis económica mundial y el bloqueo norteamericano, Cuba sigue apostando no sólo a la sobrevivencia, sino a vitales proyectos de desarrollo económico y social, coincidieron los debates de los diputados en las comisiones", sintetizó en su portada el periódico Juventud Rebelde.

Cuba incumple construcción de viviendas

Escrito por Fuente indicada en la materia

Viernes, 18 de Diciembre de 2009 11:12 - Actualizado Viernes, 18 de Diciembre de 2009 11:16

Otra de las comisiones que sesionó abordó la actividad de la inversión extranjera.

Según dijeron los funcionarios, se mantienen en Cuba 258 negocios con capital foráneo y 46 asociaciones productivas en el exterior fundamentalmente con Venezuela, China y Angola.

En fechas recientes empresarios aseguraron que la isla estaba cerrando sus convenios con firmas extranjeras; mientras varias delegaciones (de México y España por ejemplo) reconocieron que había preocupación entre sus hombres de negocios por la falta de pago o el bloqueo de sus transferencias al exterior por no contar con liquidez.

En 2008 las autoridades informaron que contaban con unas 230 empresa mixtas -sin especificar otras modalidades internacionales. En 2004 se registraban 324 asociaciones económicas internacionales y se sumaron otras 313 bajo el régimen de contratos de producción.

La sustitución de importaciones, la asistencia social y hasta una nueva ley de tránsito fueron evaluadas por las comisiones de legisladores.

Fonte: Agencias

<http://www.cubalibredigital.com>